
Wiesbaden

Beitrag von „Christian“ vom 22. April 2013, 09:21

Hallo,
war heuer das erste mal in Wiesbaden und bin absolut begeistert!
Habe mich in der letzten Minute entschlossen zu fahren! Es war nur schade das Herr Wessner 
nicht da war und hybridenseitig nichts geboten war auf der Börse!
Dafür um so mehr auf dem AG-Treffen!!Sehr schöne und abwechslungsreiche Vorträge(an 
beiden Tagen) und der Pflanzentausch!
Sehr schön war es auch Größen wie Hern Willi Hans(Kakteen-Willi), Hern Kellner und Hern Liske 
persönlich kennen zu lernen, danke auch für die schönen und lehrreichen Gespräche!!
Wenn es die Zeit erlaubt bin ich sicher wieder dabei beim nächsten Treffen!!!
Viele Grüße Christian
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